

dió a la población que mantuvieran sus precauciones en caso de eventuales cierres absolutos, pues en el caso del Aeropuerto de Cancún, se esperaban cancelaciones de hasta 100 vuelos.

Mientras tanto, el Aeropuerto Internacional de Tulum suspendió operaciones a partir de las 14 horas de ayer, previendo su reapertura hasta el 7 de julio o antes si las condiciones lo permiten.

La administración del aeropuerto advirtió que sólo se permitió el acceso a pasajeros con vuelos programados antes de las 14 horas, que eran alrededor de siete viajes.

Según un comunicado interno, el tráfico aéreo fue suspendido desde las 2:00 pm del 4 de

julio hasta las 12:00 pm del 7 de julio. Esta medida se toma para prevenir accidentes o tragedias aéreas debido a las condiciones meteorológicas adversas esperadas, incluyendo vientos de 185 km/h.

La dirección del aeropuerto solicitó a las personas que no utilicen sus instalaciones como refugio, ya que no es seguro. Además, las autoridades pidieron a los trabajadores que resguarden documentos importantes y retiren cualquier objeto que pueda convertirse en proyectil.

Para quienes tenían vuelos programados para ayer y el domingo 7 de julio, se recomienda no asistir al aeropuerto y ponerse en contacto con su aerolínea para

recibir más información y salvaguardar su integridad física.

Del mismo modo, el Aeropuerto Internacional de Cancún hizo un llamado a los pasajeros que no tienen vuelo confirmado a no dirigirse a la terminal aérea, ya que está no puede garantizar el acceso a un asiento de salida ni tampoco está catalogada como un refugio contra el huracán Beryl.

“Los edificios del Aeropuerto Internacional de Cancún no son refugios adecuados durante un huracán y serán evacuados antes de la llegada de un fenómeno meteorológico de esta naturaleza” destacaron.

[montanezaguiar@gmail.com](mailto:montanezaguiar@gmail.com)



Se llevó a cabo la puesta en operación y abastecimiento de refugios temporales.

## Implementan plan DN-III en las zonas más vulnerables

– Suspenden movilidad terrestre y aérea en el Caribe mexicano ante el arribo de “Beryl”

La trayectoria del huracán “Beryl” se modificó pues, en un principio se determinó su afectación sobre Che-

tumal, no obstante, se dirigió hacia Punta Allen con un cono de afectación entre los municipios de Felipe

Carillo Puerto y Tulum.

En este marco, las autoridades de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sede-

na) acordaron desplegar hacia la zona norte el equipo humano y de apoyo táctico hacia la zona norte y mantener acciones de apoyo en los municipios del sur.

El comandante de la X Región Militar, Ricardo Flores González, dio a conocer que la Sedena dispone de 120 refugios temporales, ocho hospitales con servicio quirúrgico, nueve para atención de mujeres embarazadas, ocho con rayos X, cinco con terapia intensiva, tres bancos de sangre y un número similar de kits de urgencias epidemiológicas y desastres y se definieron tres rutas de evacuación: la carretera federal 302, comprendida entre Chetumal y Cancún; la 186, que va de Chetumal a Escárcega; y la 184, de Chetumal a Mérida.

En el Séptimo Regimiento de Caballería Motorizada ya está la primera cocina comunitaria y la tortilladora contemplados dentro de los planes DN-III-E

de la Sedena y el GN-A de la Guardia Nacional para apoyar a la población en caso de contingencia.

La Sedena dio a conocer que entre el Ejército y Fuerza Aérea Mexicana disponen de dos mil 392 elementos mientras que la Guardia Nacional (GN), dos mil 501 y la disponibilidad de otros mil 334 elementos de Fuerza de Apoyo para Caso de Desastre. Además, disponen de 15 mil despensas y 123 mil litros de agua y cocinas comunitarias para brindar atención hasta a seis mil personas a diario.

En el ayuntamiento de Felipe Carrillo Puerto anunciaron la suspensión de toda movilidad terrestre en la cabecera municipal y sus comunidades. En la Isla Holbox, ubicada al norte de la Península de Yucatán, las autoridades realizaron la evacuación y exhortaron a los habitantes a refugiarse ante el paso del huracán “Beryl” por Quintana Roo.



Fueron activados los planes DN-III-E de la Sedena y el GN-A de la Guardia Nacional para apoyar a la población afectada por llegada de huracán “Beryl”.